
ASSOCIAÇÃOEMPRESARIAL DETROMBUDOCENTRAL
 
Ofício/JS/Nº  003/13. 
 

Trombudo Central, 15 de fevereiro de 2014 
 

EXMA.SRA. 
GEOVANA GESSNER 
DD. PRESIDENTE DA UCAVI 
RIO DO SUL - SC 

Senhora Presidente 
 
  ASSUNTO:  SOLICITAÇÃO SUBVENÇÃO SOCIAL 

 Cumprimentando-a cordialmente, servimo-nos do presente para solicitar de Vossa Excelência, a 
transformação das reinvindicações da ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE TROMBUDO CENTRAL, abaixo 
relacionadas em Moções para apresentação e votação na ASSEMBLEIA DA UCAVI realizada em nosso município, 
realizada no dia 15 de fevereiro próximo: 

01 – Encaminhamento aos Setores Competentes CASAN e PREFEITURA MUNICIPAL DE TROMBUDO CENTRAL, 
para que antes de assinar Termo de Concessão da Utilização da Água em nosso município,  que melhore 
substancialmente o tratamento de fornecido a população, para que fosse revisto o Termo de Compromisso hoje 
assumido. 

02  - Encaminhamento a Secretaria de Estado de Segurança Pública, para que nosso Município seje contemplado 
com o Programa BEM-TE-VI – Sistema de Monitoramento por Câmeras, somos Sede de Comarca, estamos 
geograficamente bem localizado para dar maior segurança aos nossos municípios vizinhos, e por sermos sabedor 
que todos os municípios da Comarca já foram contemplados com o referido convênio e Trombudo Central,oi. 

03 – Encaminhamento aos Setores Competentes, solicitação para elaboração de Projeto, Visando o 
recapeamento do acesso da Avenida Arthur Müller  (SC-426), no que se refere a pista de Rolamento e seu 
acostamento, passagem obrigatória para 04 Municípios  (Trombudo Central, Agrolândia, Atalanta e Braço do 
Trombudo. 

04 – Encaminhamento ao Executivo Municipal solicitando a revitalização do Passeio e Ciclovia anexa ao Acesso 
da Avenida Arthur Müller  (SC-426). 

05 – Elaboração de um Projeto visando Asfaltar os Acessos as 02 principais industrias do Município a Empresa 
METALBO – Metalúrgica Boewing e a Empresa INGREDION, melhorando o escoamento se seus produtos. 

  Certo de mais uma vez merecermos vossa valiosa colaboração, desde já agradecemos. 

 

Atentamente 
 

José da Silva (Zéquinha) 
Presidente da Associação Empresarial 


